



#ParlamentoJoven | Lima Metropolitana Grupo 2

El 11 de abril marcó el cierre del #PlenarioRegional de Lima Metropolitana - Grupo 2, un hito en el compromiso de la juventud con el medio ambiente 🌱. Durante dos jornadas intensas, los jóvenes líderes de esta región se sumergieron en el mundo legislativo, asumiendo el rol de congresistas para aprobar las siguientes leyes:

🌿 Ley de atención inmediata ante emergencias ambientales. Dictamen de la Comisión de Descentralización.

💡 Ley que promueve el uso de energía verde y nuevos recursos energéticos renovables para la generación eléctrica sostenible. Dictamen de la Comisión de Energía y Minas.

🇵🇪 Ley de prevención y control de la contaminación lumínica para promover la inversión ecoamigable. Dictamen de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología.

Este viaje formativo comenzó el 10 de abril con el acto de instalación, donde ellos juramentaron como congresistas. Durante la inauguración, el primer vicepresidente del Congreso, Arturo Alegría, y la congresista Maricarmen Alva, resaltaron la vitalidad de la juventud en la política y su crucial aporte al progreso nacional.

Este Plenario Regional no solo representa un ejercicio democrático, sino la voz activa de una nueva generación lista para liderar el cambio. ✨

📍 Las actividades se desarrollaron en la sede del Parlamento Nacional ¡Sigamos apoyando estas iniciativas que nos llenan de esperanza y acción! ❤️